



Camagüey, 19 abr.- El primer ministro de la República de Cuba Manuel Marrero Cruz aseguró que el camagüeyano es un pueblo que es y seguirá siendo fiel a la Revolución y a sus líderes históricos, y expresó la certeza de que aquí se trabaja para buscar soluciones a los principales problemas.

En las conclusiones de la tercera visita gubernamental a la provincia, el también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) se refirió a la impronta de Ignacio Agramonte en el actuar cotidiano de los hijos de esta tierra en pos de construir un futuro mejor, demostrando que sí se puede bajo la conducción del Gobierno y el PCC.

El premier cubano instó a actuar de manera diferente en el actual escenario económico, buscar soluciones y alternativas, y cambiar todo lo que deba ser cambiado, como expresó el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en el concepto de Revolución, pero sin renunciar a los principios fundacionales de justicia social y al sistema socialista.

Afirmó que el hilo conductor para seguir adelante son las proyecciones del Gobierno cubano para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, en cuya evaluación se centró, durante dos jornadas, un equipo integrado, entre otros, por tres vice primeros ministros, diez ministros, dos presidentes de Institutos y el del Grupo Empresarial AzCuba.

Marrero Cruz comentó en la reunión resumen que existen sectores que demandan una

transformación, y en ese sentido reflexionó en torno al control de la tierra y a la contratación en la Agricultura, proceso este último en el que quedan pendientes más de ocho mil productores, lo cual atenta contra la efectiva comercialización, dijo el vice primer ministro Jorge Luis Tapia Fonseca, quien llamó a revertir los indicadores negativos que afectan a la ganadería.

El Jefe del Gobierno cubano abogó por enfrentar las ilegalidades, la corrupción, las tendencias negativas en la sociedad y lo mal hecho, batalla en la que es decisivo el rol de los cuadros.



Jorge Luis Perdomo Di-Lella, vice primer ministro, se refirió a lo imprescindible de potenciar las fuentes de empleo, completar la plantilla de trabajadores sociales, fortalecer la Atención Primaria de Salud y el Programa de Atención Materno Infantil, y alcanzar una cobertura docente superior en los planteles educativos.

En tanto, la vice primera ministra Inés María Chapman Waugh orientó, entre otras prioridades, agilizar las labores que tributen a una mayor estabilidad en el abasto de agua a la población, sobre todo en Nuevitas y en el municipio de Camagüey, territorio este último, por ejemplo, en el que los ciclos de entrega del vital líquido promedian los 20 días en determinadas zonas de la ciudad, y constituye un imperativo restablecer la periodicidad normal, comentó.

En el encuentro, el gobernador Jorge Enrique Sutil Sarabia, ratificó el compromiso de lograr un mayor nivel de solución a las principales insatisfacciones de los agramontinos a través de la exigencia de las funciones de cada entidad; criterio compartido por el miembro del Comité

Central del PCC y primer secretario en la provincia, Federico Hernández Hernández, quien agregó que se requiere para ello una eficiente actuación y gestión de los cuadros.

Durante miércoles y jueves la tercera visita gubernamental a Camagüey abarcó los 13 municipios, en los que se accedió a más de 300 objetivos económicos y sociales, se chequeó casi un centenar de programas y se intercambió con alrededor de seis mil personas en distintos escenarios como colectivos laborales y comunidades.

En la jornada conclusiva, [Marrero Cruz acudió a instituciones sociales y entidades económicas de Vertientes, y a la Universidad de Camagüey](#), y aseveró que la implementación de las proyecciones de gobierno para corregir las distorsiones y reimpulsar la economía constituye el camino a seguir, y es una batalla que se gana en el terreno. **(Radio Cadena Agramonte)**